

Cowansville, le 23 octobre 2023

# Ligue Warren Brown

Warren a été un des membres fondateurs du club en 1963. Il a joué plus de 50 ans, en plus de faire partie des conseils d'administration du club de curling et du golf durant de nombreuses années. Il a permis en plusieurs occasions de garder en vie notre club durant les moments plus difficile.

Cette ligue est considérée comme étant la plus compétitive de notre club. Les équipes sont formées à partir de joueurs(euses) qui ont une certaine expérience. La saison de curling comprend environ dix-huit parties;

Lors de la saison régulière, en cas d'un score égal après 8 bouts, un tire à la mouche sera effectué. Chaque équipe désigne 1 joueur pour faire un lancé avec balayeur. L'équipe qui aurait eu le marteau a le choix de l'ordre des lancés. Le plus près du centre remporte la partie. Pour qu'une pierre soit en jeu, elle doit toucher la maison. Si aucune des 2 pierres ne touche la maison, on doit recommencer. Le capitaine a le choix de conserver le même joueur ou le changer. Une victoire donne 3 points à l'équipe gagnante alors que l'équipe perdante n'a pas de points. Lorsque la partie est remportée par le tire à la mouche, l'équipe gagnant obtiens 2 points et 1 point va à l'équipe qui a perdu le tire à la mouche. Les +/- demeure égale (différentiel de zéro). Le classement se fait à partir du nombre de points et le différentiel sert à départager les égalités.

La saison régulière sera suivie par des séries où la cédule est déterminée en fonction de la position des équipes lors de la saison régulière. En cas d'un score égal après 8 bouts pendant les séries, un bout supplémentaire sera requis pour départager l'équipe gagnante (pas de tire à la mouche pendant les séries).

**Quand:** Lundi ou mardi (selon la cédule) à 19h

**Responsable:** Martin Desrochers

## **Inscription:**

Le capitaine de l'équipe (SKIP) recrute les joueurs(euses) parmi tous les membres du club de curling. Aucun repêchage collectif n'est effectué.